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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。毎回会長挨拶でコロナの話

をせざるえない状況です。いわきはまだひどい状態

ではありませんが、県内は市中感染が発生したと報

道されています。今月 30 日には 60 周年の記念式典

を開催出来るように皆さんに準備を整えていただい

ている所ですが、どこで判断したら良いか考え所で

す。それから正月明けに木村会員のお父様第 35 第会

長の木村寿利さんのお葬式があり私が出席して参り

ました。それと昨年まで会員でした丹野富二男様の

お通夜に昨日出席して参りました。本日が告別式で

す。親しい方がお亡くなりになり非常に残念に思っ

ております。昨日はその後平で会長幹事会がござい

ました。今年度のＩＭ、昨年予定していた清掃作業も

本年度に行うことになりました。私からは以上です。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・いわき平ロータリークラブより 1月のプログラム

と週報が届いています。

 ・いわき平東ロータリークラブより 1月のプログラ

ムが届いています。

 ・福島民報社より広告掲載の案内が届いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお、本日は出席奨励賞をお

渡し致します。大平会員、吉野副幹事、湯目会員、

櫛田会員、鈴村会員の 5 名です。前の方へどうぞ。

おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・いわき分区ガバナー補佐阿部弘行様の来訪を歓迎

して。嵐会長、星会長エレクト、林幹事、鈴村、

小澤、川口、佐藤（政）、冨澤、蛭田（剛）、木村（博）、

白井、越田和、木村（義）、鈴木（修）、金成（通）、

渡邉公平パストガバナー、柏原、渋佐、湯目、久野、

髙萩、柴山、大平、櫛田各会員

 ・本日早退ごめんなさい。

斉藤副会長、鈴木（雅）会員

 ・日本製紙様ふくしま産業賞の授賞を祝して。

鈴木（修）会員、渡邉公平パストガバナー

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

鈴村、吉野副幹事、湯目、大平、櫛田各会員

 ・先日は父の葬儀に御会葬いただきありがとうござ

いました。　　　　　　　　　　　  木村博昌会員

 ・本日はガバナー補佐公式訪問でお邪魔させていた

だきます。  いわき分区ガバナー補佐　阿部弘行様

ゲスト
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　　湯目　浩　会員

出席状況 正会員数 41 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 33 名 本日の修正出席率 80.49％

◇ 60周年記念事業委員会－鈴木雅之委員長
　本日皆様の会社の方に 60 周年記念除幕式の案内の
文書が入ったかと思います。内容は来週 20 日勿来駅
前、植田駅前、火力さんの岩間防災緑地帯の 3ヵ所
を朝 7時 30 分から同時に清掃活動を行いたいと考え
ております。その後 8時 45 分から植田駅前で除幕式
をしたいと思っています。服装はいつも清掃活動で
着用している勿来ロータリークラブのジャンバーで
除幕式を行う予定ですので勿来駅と火力さんの清掃
が終了しましたら植田駅前に 8時 45 分までに集合し
ていただきたいと思います。寄贈した後も維持管理
を行いますので会員だけでなくご家族、従業員の方、
地域の皆様にも参加していただければと思っていま
す。出欠が確認出来ましたら各場所のリーダーを指

名させていただきますので宜しくお願いします。

◎会葬御礼挨拶－木村博昌会員
　先程嵐会長からお話がありましたが、私の父で以
前勿来ロータリークラブの会員で皆様にお世話にな
りました父寿利が 12 月 30 日午後 3時に 82 歳で永眠
致しました。生前父と懇意にしていただいた会員の
方も多いと思います。ありがとうございました。1月
9 日に通夜、10 日に告別式を滞りなく終わり皆様に
暖かく見送って下さり心より感謝申し上げます。

◎ガバナー補佐挨拶
第 2530 地区いわき分区
　ガバナー補佐　阿部弘行様
　皆さん、新年明けましておめで
とうございます。年末年始はいか
がお過ごしだったでしょうか。い

わき市では昨年 10 月中旬から新型コロナウイルスの
新規感染者が発生せず、70 日以上に渡り 0名でした
が、やはり感染力の強いオミクロン株、それから年
末年始の人流により現在は第 6波が押し寄せている
と危惧しています。いわき分区第 3回目のガバナー
補佐訪問ということでお時間をいただきましてあり
がとうございます。今日は 2021 － 2022 年度の上半
期の活動状況、それから下半期の活動計画について
ご報告とお願いを申し上げたいと思います。まず、
上半期の報告ですが会長幹事会を 2回出席させてい
ただきました。それと第 1回のガバナー補佐訪問と
して 7 月 9 日から 8 月 5 日にかけて 7 つのクラブを
訪問させていただきました。10 月 18 日から 29 日に
かけて第 2回目の訪問ですがこれは志賀ガバナーの
公式訪問にご一緒させていただいたということにな
ります。11 月までに県内のロータリークラブへガバ

ナー公式訪問をすることが出来ました。また 8月に
は「福島から送る感謝とエールのコンサート」が行
われ今でもユーチューブで視聴することが出来ます。
嵐会長からも話がありました海洋プラスチックの清
掃活動が 9月中に実施する予定でしたが丁度コロナ
が盛んな時期で延期し上半期に行うことが出来ませ
んでした。志賀ガバナーからいわき分区を上げてやっ
て欲しいと言われましたので 4月 17 日（土）に日程
を決めて実施したいと思います。その時にはいわき
分区 9クラブへご連絡を差し上げますのでご協力を
宜しくお願いします。それから下半期のスケジュー
ルですが先日会長幹事会が行われました。その際に 2
月 5 日（土）にいわき分区のＩＭを開催する予定を
しておりますが、ここに来てオミクロン株が急速に
感染していますのでＩＭでの密や懇親会はよろしく
ないという結論に達しました。しかしＩＭはいわき
分区 9クラブが集まり講演を開き懇親会で懇親を深
めるのが目的だという志賀ガバナーの思いも分かり
ます。そこで出来ないのならば中止も一つの選択肢
となりました。次のガバナー補佐訪問を 4月 4 日か
ら 21 日の間で訪問させていただきます。今のところ
全く未定ですが、いわき分区親善ゴルフコンペも考
えております。地区大会のゴルフコンペが中止にな
りましたので出来ればいわき分区 9クラブ対抗ゴル
フコンペにしてやりたいと思います。新入会員のオ
リエンテーションは 3年未満の新入会員の方に開催
が可能だった場合今 2530 地区の中で研修の形として
注目されているＲＬＩについてミニＲＬＩとして研
修していただきたいと思います。下半期の事業も出
来る限り実施して参りたいと思いますので皆さんの
ご協力を宜しくお願いします。

◎ 60周年広告募集－遠藤　洵会員
　60 周年の新聞広告の件を嵐会長に相談したところ
福島民報社と福島民友でやっていただくことになり
ました。会長挨拶と記念事業を掲載し、下の部分に
会員の皆様の名前や企業広告を入れたいと思います。
わからないことがあれば私の方へご連絡下さい。

◎これからの流れ
　　－鈴木修一郎　60 周年式典委員長
　皆さんからの参加状況がわかりましたので役割分
担と今後についての資料を作って来ました。来週の
例会時に詳しくお話をして決めたいと思います。26
日の例会の時にここでリハーサルを行います。そし
て 30 日は当時という流れになります。




